

Gard rhodanien

MISTRAL GAGNANT

Rugby

Ce sera la tribune Georges-Frêche

Une inauguration en chasse une autre. Lors de celle de l'esplanade Pierre-Brun au Mont-Cotton, vendredi soir, le maire, Jean-Christian Rey, a annoncé publiquement que le 10 octobre prochain, ce sera au tour de la tribune de rugby, au stade Saint-Exupéry, d'être inaugurée. Elle portera le nom de l'ancien président de la Région, Georges-Frêche. En octobre 2010, au moment des nouvelles élections municipales, lors de sa visite de soutien au candidat Rey à l'époque, il avait notamment découvert le club-house du rugby-club Bagnols Marcoules.